

Penutupan Porprov Sulsel 2022 di Stadion Mini, Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo Bersama Ketua KONI Muh Yusuf: Pangkep Juara Umum Dua

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 30, 2022 - 21:12



Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, Bersama Ketua KONI Kabupaten Pangkep Muhammad Yusuf, juga Kepala Dinas Ketika Pangan Andi Sadda hadir di Stadion Mini Bulukumba

BULUKUMBA- Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo SE MM Han bersama Ketua KONI Kabupaten Pangkep Muhammad Yusuf hadir di Stadion Mini Bulukumba Minggu malam (30/10/2022)

Dandim 1421/Pangkep saat dihubungi lewat telp selulernya mengatakan bahwa malam ini telah dilakukan penutupan Porprov Sulsel 2022 di pusatkan di Stadion Mini Bulukumba, Minggu 30 Oktober 2022.

Dandim 1421 Pangkep bersama Ketua KONI Kabupaten Pangkep Muhammad Yusuf, mengatakan bahwa Kabupaten Pangkep telah sukses meraih juara umum ke dua setelah Makassar.

" Kita patut bersyukur karena telah berhasil meraih pada posisi urutan ke-2 dari 24 Kabupaten di Sulawesi Selatan " ujarnya.

Menurutnya bahwa hal ini bisa di capai berkat perjuangan para atlet serta doa dan dukungan masyarakat Pangkep.

Sementara ketua KONI Pangkep H Muhammad Yusuf memberikan apresiasi kepada semua Kontingen Pangkep yang telah berjuang tanpa kenal lelah demi mempertahankan prestasi pada Porprov Sulsel 2022

" Kami berikan apresiasi dan penghargaan kepada semua teman teman yang telah berjuang demi Pangkep," ujarnya.

Muhammad Yusuf juga mengatakan bahwa kesuksesan ini berkat kekompakan, kebersamaan, semangat yang selalu terpatrik dalam jiwa kita masing-masing untuk meraih prestasi, " Hebat Kontingen Pangkep" ujarnya.

Sementara itu penutupan Peprov Porda SulSel ini dihadiri Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman dan Bupati/ walikota Selsuk di Stadion Mini Bulukumba.

Para tamu undangan di tribun VIP juga disambut oleh putra dan putri Bulukumba tang mengenakan pakaian adat

Pada malam puncak penutupan ini juga akan menghadirkan tari kolosal dari Sanggar Saorajae (Herman Djide)